

Incrementará Bolivia proyectos con inversiones públicas



La Paz, 29 oct (RHC) El Ministerio de la Presidencia de Bolivia informó que en el gabinete ampliado encabezado por el presidente Evo Morales fueron definidas nuevas proyecciones de inversión pública hasta fin de año.

Durante la reunión también se revisaron los niveles de ejecución presupuestaria y realizaron las proyecciones con las cuales finalizaría 2017, que cuentan con inversión pública, según refiere un informe oficial.

Además, los ministros, viceministros, directores de empresas estatales y otras autoridades presentes en la cita abogaron por profundizar los mecanismos de transparencia y desburocratización del Estado.

En el discurso previo al inicio del gabinete ampliado, el presidente Evo Morales pidió a los participantes mayor compromiso para cumplir los objetivos trazados y analizar el modo para acelerar la inversión pública en lo que resta del año.

Por su parte el ministro boliviano de Hidrocarburos, Luis Sánchez, anunció que

durante el IV Foro de Países Exportadores de Gas (FPEG), del 21 al 24 de noviembre, prevé firmar convenios para potenciar inversiones en la nación andino-amazónica.

El titular informó que en el encuentro organizado por primera vez en un país suramericano, esperan la presencia de 15 presidentes de empresas petroleras internacionales y 12 ministros del sector.

Además, confirmó el arribo de los presidentes Vladimir Putin, de Rusia, y de Irán, Hasan Rouhani, así como del peruano, Pedro Pablo Kuczynski, quien asistirá al evento en calidad de observador.

El calendario prevé para el 23 de noviembre una reunión de alto nivel de los ministros del área hidrocarburífera y para el 24, otra, entre jefes de Estado.

Se espera la participación del grupo JODI-Gas, que aglutina a las ocho organizaciones más importantes del mundo energético y tiene el fin de manejar las estadísticas de los precios de gas y petróleo, de forma

transparente y confiable.

Sánchez remarcó que en la Declaración de Bolivia en el Foro darán a conocer una propuesta de nueva escala para los precios del gas a nivel internacional,

El FPEG está integrado por 12 países: Argelia, Bolivia, Egipto, Guinea Ecuatorial, Irán, Libia, Nigeria, Qatar, Rusia, Trinidad y Tobago, Emiratos Árabes Unidos y Venezuela. Esas naciones poseen el 70 por ciento de las reservas gasíferas del mundo.

El canciller boliviano Fernando Huanacuni afirmó recientemente que el Foro de Países Exportadores de Gas en Bolivia perfilará un nuevo equilibrio multipolar para el desarrollo simétrico y contra las desigualdades económicas hoy existentes.

Según Huanacuni el encuentro servirá para estudiar las posibilidades de poder ayudar a los países sin yacimientos gasíferos, con el fin de alcanzar un equilibrio multipolar importante en el mundo.

Ello convertirá a ese recurso en eje central geopolítico para los países exportadores de gas que podrán integrarse con otros a través del comercio internacional, señaló.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/145793-incrementara-bolivia-proyectos-con-inversiones-publicas>



Radio Habana Cuba